

Verifican en terreno trabajo en fronteras del norte grande

Ejército de Chile, Armada, Fuerza Aérea, Carabineros y la PDI, fiscalizaron tanto los complejos fronterizos como puntos de observación y control.



LA JORNADA DE FISCALIZACIÓN Y TRABAJO SE REALIZÓ EN LAS REGIONES DE ARICA Y PARINACOTA, TARAPACÁ Y ANTOFAGASTA

Redacción
 La Estrella

Una extensa jornada de fiscalización y trabajo organizada por la Jefatura de Áreas Fronterizas se desarrolló durante la última semana en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta, con participación del Ejército de Chile, Armada de Chile, Fuerza Aérea de Chile, Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones.

En la oportunidad, la comitiva encabezada por los mandos principales de las Fuerzas Armadas y de Orden y Seguridad, recorrieron la frontera con Perú y Bolivia, verificando el trabajo conjunto e interinstitucional que desarrollan los funcionarios de las diferentes instituciones.

“Durante esta semana tuvimos la tarea de poder fiscalizar en terreno el trabajo que realiza Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Carabineros y la Policía de Investigaciones de Chile en la frontera, de tal manera de tomar ese diagnóstico lo bien que se ha he-

MEJORAMIENTO DE PROCESOS

“Esto va en la línea de lo que señala nuestro Plan Estratégico institucional, que tiene que ver con el trabajo colaborativo interagencial o intra institucional y extra institucional. Creemos que verificando los procesos de trabajo que realiza la JAF, se puede ver el mejoramiento del proceso de trabajo en materia de procesos investigativos. A partir de la flagrancia y la detección de información que existe acumulada en estos dos o tres años, que lleva la JAF a partir del decreto 78”, explicó el Prefecto Inspector José Contreras Hernández, jefe de la Región Policial de Arica y Parinacota de la PDI.

cho durante todo este tiempo, para poder enfocarnos en aquellas brechas o a aquellas tareas que debemos hacerlas un poco más eficientes, de tal manera de aumentar los números en cuanto a efectividad que tenemos en los trabajos en frontera”, explicó el General de División del Ejército de Chile, Rodrigo Marchessi Acuña, comandante del Comando Conjunto Norte.

La comitiva recorrió desde Arica toda la frontera con Perú, y posteriormente el límite con Bolivia desde el tríptico pasando por complejos fronterizos, regimientos, cuarteles policiales y puestos de vigilancia, en sectores van

desde Chacalluta y Chungará en la Región de Arica y Parinacota; Colchane en la Región de Tarapacá, hasta llegar a Cajón en las cercanías de Ollagüe, Región de Antofagasta.

La instancia permitió establecer también mejoras en el trabajo conjunto, como la próxima nueva plataforma de mando y control. “Crearemos un hito importante que nos va a permitir tener un panorama operacional común y poder visualizar en tiempo real la ubicación de las unidades, las tareas que están desarrollando, su planificación, lo que está sucediendo en terreno desde el nivel estratégico hasta el táctico”, agregó el ge-

neral Marchessi, en relación a una tecnología que se espera pueda instalarse desde el mes de marzo de este año, y posteriormente desde abril integrar el resto de las capacidades en cuanto a la plataforma aérea, que podrá sobrevolar con las condiciones climáticas adversas la frontera, a una altitud que permitirá aumentar la visión en terreno.

El recorrido incluyó también la verificación del trabajo conjunto en materia de la persecución de delitos vinculados a crimen organizado y también el tráfico ilícito de migrantes en las fronteras de la macrozona norte.



Colegi
 Col

DIR

Enviar CV a: postulac